

Ortsbeirat Heisebeck

Liebe Heisebecker/Innen

Wieder gehen wir einer Zeit entgegen, die ihren eigenen Zauber enthält und uns damit auch ein bisschen verzaubert. Eine Zeit, in der wir uns Gedanken machen über das Vergangene, und über Dinge, die wir loslassen können, damit wir frei werden und Neues entstehen kann.

Die Adventszeit und das bevorstehende Weihnachtsfest erinnern uns nun daran, wie wichtig Nähe und Liebe eigentlich für uns Menschen sind und dass die Hoffnung nicht aufgegeben werden darf. Weihnachten ist der richtige Zeitpunkt, sich an das Licht zu erinnern, das in jedem von uns leuchtet und das uns auch durch diese Phase unseres Lebens leiten wird. Ein Licht, dessen Kraft umso heller erstrahlt, umso mehr wir zusammenhalten und füreinander da sind – auch wenn das seit einiger Zeit vielleicht weit weniger innig und körperlich sein kann, als es manchem von uns lieb ist.



„Das Wesentliche einer Kerze ist nicht das Wachs, das seine Spuren hinterlässt, sondern das Licht!“ schrieb Antoine de Saint-Exupéry. Dieses Licht leuchtet jetzt in der Weihnachtszeit besonders hell – in unseren Fenstern und in unseren Herzen.

Der Ortsbeirat Heisebeck wünscht Euch und Euren Familien zu Weihnachten eine angenehme und gesegnete Zeit im Kreis von Freunden und Weggefährten, aber auch Ruhe und Zeit zum Entspannen. Genießt die Advents- und Weihnachtstage. Für das neue Jahr 2024 wünschen wir Euch und Euren Angehörigen alles Gute, eine stabile Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg beim Umsetzen Eurer guten Vorsätze.

Euer Ortsvorsteher

Hubert Henne